

Fragwürdiges Vorgehen der Groupe Mutuel - 03.10.2023

Geschätzte Verbandsmitglieder, Kolleginnen und Kollegen

Im Newsletter vom 25. August 2023 haben wir Sie über die fragwürdigen Praktiken der Groupe Mutuel informiert. Wie geht's nun weiter?

Nachdem wir schriftlich Kontakt mit der Groupe Mutuel aufgenommen hatten, erhielten wir eine Standardantwort, die nur unzureichend auf unsere kritischen Fragen einging.

Im Schreiben hieß es; Zitat: "..Wir sehen es als unsere Verpflichtung an, uns für unsere Versicherten einzusetzen und überhöhte Tarife zu vermeiden, um die Prämien attraktiv und stabil zu halten.."

Obwohl wir es als Verband, Therapeuten und Versicherungsnehmer sehr begrüßen würden, wenn Krankenkassenprämien tatsächlich stabil blieben, haben wir als nächsten Schritt die OdA MM kontaktiert. Diese hat in Zusammenarbeit mit anderen Dachorganisationen und der CAM-Suisse ebenfalls interveniert. Gemeinsam setzen wir uns dafür ein, diesem Problem erfolgreich entgegenzuwirken. Die Verhandlungen sind derzeit im Gange.

Wir raten unseren Mitgliedern und allen betroffenen Therapeuten weiterhin davon ab, ihre Tarife anzupassen. Vermeiden Sie wenn möglich auch den direkten Kontakt mit der Groupe Mutuel in dieser Angelegenheit, solange Sie nicht weitere Informationen von uns erhalten haben.

Für Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Rémy De Tomasi
Geschäftsleitung SVBM